
ATA Nº. 28/2017 
 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 

DE DOURADOS EM 14 DE DEZEMBRO DE 2017. 
 

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala 
de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e 
decidir sobre a seguinte pauta: a) Planejamento Estratégico 2018 e avaliação 
Atividades 2017; b) Reajuste da bolsa de estágio; c) Autorização de Inclusão de 
planos de saúde em margem da Folha de Pagamento; d) Recurso administrativo 
Protocolo PG 207/2017; Estavam presentes os seguintes membros do Conselho 
Curador: José dos Santos da Silva, Cleuza Ormedo de Souza Marinho, Hélio do 
Nascimento, Acácio Kobus Júnior, Solange Ribeiro Costa, José Vieira Filho, Osnice 
Lopes Coelho, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, Irene Quaresma Azevedo 
Viana e Maria Gomes Takahachi. Os Conselheiros Ademir Martinez Sanches, Solange 
Tumelero, Thania Caetano Chaves, Ana Rose Vieira, Lourdes vanini Dutra, Eva Sales 
da Costa e Solange Silva de Melo justificaram suas ausências. Também esteve 
presente o Diretor Administrativo, senhor Theodoro Huber Silva. Iniciada a reunião, o 
Presidente do Conselho Curador, senhor José dos Santos da Silva, após constatar 
quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para 
deliberação, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Após, os Conselheiros 
avaliaram as atividades realizadas pelo Conselho no ano de 2017, ponderando os 
pontos a serem melhorados. Após, realizaram o planejamento estratégico para o ano 
de 2018. Seguindo, o Presidente fez a leitura do Recurso Administrativo Protocolo PG 
207/2017, o qual requer revisão de processo de aposentadoria. Os Conselheiros 
deliberaram por nomear a Conselheira Osnice Lopes Coelho para que seja relatora 
do processo. Após, foi dada a palavra ao Diretor Administrativo, que conversou com 
os presentes a respeito da possibilidade de reajuste da bolsa de estágio, no percentual 
de 7,8%. O Conselho, após analisar a viabilidade, deliberou pela aprovação do 
reajuste. O Diretor Administrativo, ainda com a palavra, apresentou aos Conselheiros 
a oportunidade do Instituto de abertura de margem na folha de pagamentos para a 
aderência em planos de saúde. Este Conselho deliberou pela abertura de margem na 
folha de pagamentos para novos planos de saúde. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois 
de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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